



CÁMARA DE DIPUTADOS

Diputados legislarán sobre eutanasia; no confundirla con “muerte digna”, les piden



México debe avanzar hacia la regulación de la eutanasia, y la Comisión de Salud de la Cámara de Diputados revisará las iniciativas de reforma en esa materia, con el fin de emitir una propuesta de dictamen, planteó el presidente dicha instancia parlamentaria, Emmanuel Reyes.

Lo anterior, al inaugurar el parlamento abierto organizado en el recinto parlamentario y que se llevará a cabo durante toda la semana.

El integrante de la bancada del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), señaló que el asunto es controversial y ante la falta de una regulación precisa, no se ha reglamentado en el país.

Indicó que si bien en la Ciudad de México ya se legisló respecto al derecho a la “muerte digna”, a nivel nacional no hay reglas específicas en ese tema.

Por el contrario, señaló, persisten los prejuicios de distintas índoles y puntos de vista encontrados con respecto a la eutanasia, en los ámbitos religiosos, morales, filosóficos, de salud y también científicos.

Consideró necesario hacer visible el asunto, abordarlo a través del diálogo abierto en que participen expertos, especialistas, autoridades y ciudadanos, con el fin de dar bases a los congresistas, para emitir una legislación.



Es pertinente cuestionarse si los ciudadanos tienen derecho a determinar cómo y cuándo morir, abundó.

“Aquí entran paradigmas sociales, religiosos, éticos, jurídicos y es importante reconocer y visibilizar este tema y sobre todo en el análisis de la Comisión de Salud”, que revisará a fondo las propuestas de reforma en esa materia, añadió el diputado Reyes Carmona.

Durante su participación y al finalizar la misma, el presidente de la Mesa Directiva de San Lázaro, Sergio Gutiérrez se pronunció a favor de que el asunto se someta a debate “sin temor” y con amplitud. “Yo creo que es algo que va más allá de lo técnico y que tiene que ver con el respeto y la dignidad de las personas. Interesante que se abran estos foros, porque justamente es ponerlo sobre la mesa, sin temor, abiertos a analizarlos, a procesarlos”, señaló Gutiérrez Luna.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2022/6/20/diputados-legislaran-sobre-eutanasia-no-confundirla-con-muerte-digna-les-piden-556246.html>